

Témoignage : Ligia

Printemps 2019

**NOTRE VISION
COMMUNE**

**Des enfants et
des jeunes en
sécurité et
épanouis.**

**Des familles
responsabilisées
et bien outillées.**

**De fortes
communautés**

Dès son arrivée au Canada, Ligia Aoyama est venue faire du bénévolat au sein de notre organisme, et revient chaque fois que son horaire le lui permet, parce que cela lui plaît réellement. Elle affirme : « Les gens ici sont heureux et très agréables à côtoyer. »

Ligia, 18 ans, a quitté le Brésil avec sa mère à l'été 2018 afin de s'établir à Hamilton afin que cette dernière poursuive des études postsecondaires au Mohawk College. Ligia parlait un peu anglais, mais le portugais est sa langue maternelle. Quelques jours seulement après être déménagée dans un appartement temporaire, Ligia s'est informée auprès de la personne qui l'accueillait s'il y avait un moyen pour elle de se rendre utile avant le début des classes.

Fort heureusement, cette personne était Linda McInnis, notre agente de développement. Linda a suggéré à Ligia de venir nous aider à nous préparer en vue de nos importantes activités automnales et depuis ce jour, Ligia figure parmi nos bénévoles les plus fidèles. Elle est ravie d'avoir l'occasion de pratiquer son anglais et d'apprendre à connaître davantage les gens de Hamilton.

Nous sommes impressionnés que Ligia soit venue dans un nouveau pays, ait appris une nouvelle langue et se soit empressée de faire œuvre utile. C'est une jeune femme épatante et nous la remercions de son dévouement.



Ligia, à droite, aide l'agente de développement, Linda McInnis, à faire des emballages cadeaux pour notre activité de reconnaissance du personnel.